



S.O.S. Familia

Boletín Informativo / Núm. 74

Primer Semestre 2024

«Para regenerar la sociedad es necesario crear una verdadera escuela de amor de Dios»

Plinio Corrêa de Oliveira¹

La Iglesia, en materia de opinión pública, debe tener en vista tres objetivos. En primer lugar, aumentar al máximo la unión de los que pertenecen a Ella. Después, atraer a los que están fuera y, por fin, reducir todo lo posible los medios de acción de los que la combaten.

SI LOS MIEMBROS DE LA IGLESIA son muy fervorosos, atraerán mucha gente. Lo importante es establecer la unión completa de la Iglesia con sus hijos.

¿En qué consiste esta perfecta unión? En la práctica de los Diez Mandamientos. Entre tanto, la condición para que ellos sean fielmente observados es cumplir bien el Primer Mandamiento.

Existe, sin embargo, una tal ignorancia, ideas erradas o medias verdades, a respecto del Primer Mandamiento, que es necesario clarificar.

Hay de nuestra parte una especie de sufrimiento por tener que amar un Dios invisible. Está en la naturaleza humana, hecha de alma y cuerpo, sentir necesidad de ver para amar.

Por eso, Dios creó una cantidad enorme de seres que son imagen o semejanza de Él para, de algún modo, amarlo a través del conocimiento de las cosas visibles. O sea, no se ama a Dios apenas en el Cielo, sino en la tierra admirando las cosas que Él creó y que son conformes con Él.

Amando todo cuanto hay de bonito, de grandioso, de bueno en la naturaleza, en el hombre y,

sobre todo, en la Iglesia —que es la obra prima de la Creación— porque son semejantes a Dios.

Practicar el Primer Mandamiento es tener amor a todas las cosas que son conformes con el Creador y, por lo tanto, sentir el correspondiente horror a las que discrepan de Él.

Entonces, hace parte del amor de Dios, por ejemplo, saber dar el debido valor a una perla o a un bello panorama, que de algún modo, son imágenes de Dios. Sabemos que Dios no es una perla, entre tanto, podemos imaginar las cualidades de quien creó la perla, como a través de una obra de arte, conseguimos conjeturar cómo es el alma del artista.

Hay así dos modos de practicar el amor de Dios. Considerar y amar lo que sabemos de Él por la teología y la filosofía y el otro, contemplar y admirar las criaturas que son imagen y semejanza del Creador.

San Juan afirma: Quien no ama a su hermano a quien ve, no puede amar a Dios a quien no ve. (I Jn. 4.20).

1. Resumen de conferencia del 27-10-1972.





Las tradicionales tarjetas de Navidad

DESDE SIEMPRE, S.O.S. *Familia* mantiene la entrañable y católica costumbre de intercambiar saludos navideños con sus benefactores, amigos y autoridades simpatizantes de su labor.



La bonita tarjeta es también solicitada por personas que desean saludar a sus seres queridos con motivo de la conmemoración del nacimiento del Niño Dios y del nuevo año.

En esta ocasión, recibimos, en respuesta, más de cincuenta felicitaciones navideñas de Cardenales y Obispos y centenas de participantes de la entidad.

Transcribimos algunos mensajes manuscritos:

➡ *Queridos hermanos de SOS Familia: En esta Navidad pediré especialmente por vuestro apostolado que, en efecto, es urgente, para dar dignidad al único y verdadero modelo de cuidado humano de la persona. Gracias por vuestro servicio. ¡Con mi bendición!* Mons. Ramón D. Valdivia Giménez, Obispo Auxiliar de Sevilla.



➡ *Gracias amigos por vuestra labor.* Monseñor Joan-Enric Vives i Sicilia, Arzobispo-Obispo de Urgell y Copríncipe de Andorra.

➡ *Con mi afecto y bendición para S.O.S. Familia.* Mons. César A. Franco Martínez, Obispo de Segovia.

➡ *«Dichoso aquel que tiene Belén en su corazón y en cuyo corazón Cristo nace a diario» - San Jerónimo.*

¡Que el Señor os conceda, Fernando, vivir esta Bienaventuranza a diario! Mons. Juan Antonio Aznárez Cobo, Arzobispo Castrense de España.



➡ *Mi agradecimiento, queridos Fernando y miembros de S.O.S. Familia, por vuestra felicitación de Navidad. Pidamos a Dios que en nuestro mundo y sociedad nos dejemos acompañar y cuidar más por Él a lo largo del año que estamos entrando. Con mi abrazo fraternal y muy cordial.* Mons. Fidel Herráez Vegas, Arzobispo Emérito de Burgos.



➡ *Querido Fernando: Con mi recuerdo en la oración navideña por S.O.S. Familia y mi bendición.* Cardenal Antonio María Rouco Varela, Arzobispo Emérito de Madrid.

➡ *Feliz y Santa Navidad les deseo a todo el equipo de S.O.S. Familia, que con tanto entusiasmo y tesón anuncian, viven y comunican los principios y valores de nuestra religión cristiana. Con todo afecto.* Cirilo Ortín Royo. Tarazona, 20.12.2023.

➡ *Con mis mejores deseos de felicidad para Uds. y su equipo de colaboradores. Gracias por vuestra labor y pido al Niño Dios que el año 2024 sea mucho mejor de lo que se espera. Un fuerte abrazo.* Juan José Arillo Ramírez, Sevilla, 18.12.2023.

Boletín Informativo de S.O.S. *Familia*

Cabo Touriñana, 2 - 28290 LAS ROZAS (Madrid) - Tels. 91 552 78 23 - 618 412 605

Visite Facebook INSTITUTO FAMILIA Y VIDA – SOS FAMILIA

www.sosfamilia.es - E-mail: sosfamilia@sosfamilia.es.

Director: Fernando Larrain Bustamante

El Instituto Familia y Vida - S.O.S. *Familia* es una asociación civil sin fin de lucro, inscrita en el Grupo 1, Sección 1, Núm. Nac. 602493 del Reg. Nac. de Asociaciones.

Imprime: Escritorio Digital - Depósito legal: M-30124-1991



Nos escriben...

Del Cardenal José Cobo Cano, Arzobispo de Madrid

 *Estimado Fernando: Aún abrumado y sobre-cogido por el reciente nombramiento, pero lleno de gratitud por la confianza depositada en mi persona, agradezco de corazón vuestras felicitaciones. Es una gracia saber queuento con la cercanía y oración de tantas personas de buena voluntad junto a las que trabajar en el anuncio del Reino. Reiterándote mi agradecimiento, te envío mi saludo que hago extensible a S.O.S. Familia. Madrid, 12.7.2023.*

De Mons. Antonio Prieto Lucena, Obispo Complutense

 *Agradezco de corazón las palabras de felicitación que, como presidente del Instituto Familia y Vida S.O.S. Familia, me hace llegar. Me encomiendo a sus oraciones. Acojo con alegría vuestro ofrecimiento y ayuda para este ministerio que se me ha encomendado. El Señor os bendiga. Alcalá de Henares, 4.7.2023.*

Es maravilloso sembrar Ave Marías en el silencio de mi casa.

 *Necesito un rosario azul para regalar. Rezo el rosario todos los días y, a veces, más de uno. Es maravilloso sembrar Ave Marías en el silencio de mi casa y me siento muy feliz. Envíemelo por favor, lo deseo de corazón. Que Dios les bendiga. Luisa Aliste. Zamora, 29.10.2023.*

El valor de las Misas por los difuntos

 *La Hna. María Dolores, OSC nos comenta: Agradezco muchísimo el regalo que nos ofrecen de celebrar la Eucaristía por nuestros difuntos. El valor de una Misa es infinito y ayudará a nuestros seres queridos. Dios se lo pagará todo. Yo también encomendaré en la oración a estos sacerdotes tan generosos que nos hacen este regalo tan valioso para las almas de nuestros seres queridos. Rezo por los buenos frutos del trabajo y apostolado de S.O.S. Familia, tan necesario en estos tiempos de caos que nos toca vivir. (Email 21.10.2023).*

Evangelizando con el CD y el Rosario

 *Muchas gracias por los rosarios y por los CD enviados. Personas que han recibido el CD, me han comentado que les irá muy bien para rezar el Santo Rosario en el coche, y niños que les he dado el rosario han estado muy contentos. Es una manera muy bonita de evangelizar. Saludos. Narcis Dalmau. 29.10.2023.*

Álbum de CDs *El Santo Rosario, oración de la paz*

 *Me estáis ayudando mucho a entender el mundo de hoy, con acontecimientos graves de la naturaleza, humanos, etc. Hoy tenemos que agarrarnos más que nunca a nuestro Señor Jesucristo para que nos dé fuerzas y seguir su Fe! Raquel Pérez Ortega. Sevilla, 1.10.2023.*

Revolución y Contra-Revolución

 *Muchas gracias por el Boletín Informativo Nº 73 que, como siempre, nos comenta las actividades de la entidad y, particularmente en este, la crisis del hombre contemporáneo a través de las notas del libro «Revolución y Contra-Revolución» ... ¡Muchas gracias por su estupenda labor! Patrocinio J.G. Alicante, 12.9.2023.*

Echo de menos el cuadro del Sagrado Corazón de mis padres

 *Vuestra revista me ayuda en estos momentos tan difíciles. En lo personal no atravesamos buenos momentos y echo mucho de menos el cuadro del Sagrado Corazón de Jesús apostado en el cabecero de la cama de mis padres. Me encantaría poder tenerlo tanto yo como mi marido y mis dos hijos. Muchas gracias por la oportunidad. R.P.O. Sevilla, 1.9.2023.*

Mi hijo se ha puesto muy contento con la medalla-escapulario

 *Muchísimas gracias por la remisión de la medalla escapulario que estaba deseando tener para poder regalársela a mi hijo menor, pues yo ya la llevo desde que era muy pequeño. Se ha puesto muy contento, pues él deseaba tener una. Rafael Jiménez. Madrid, 25.7.2023.*



S.O.S. Familia en acción



¡A usted le necesito!

Campaña

Hágase Amigo de S.O.S. Familia Ser Miembro Benefactor en 2024

COMO TODOS LOS AÑOS, para llevar a cabo nuestra labor en 2024, se envió una simbólica tarjeta de Miembro Benefactor en la que se insta a sus integrantes a no cruzar los brazos ante la actual embestida contra la familia, la vida y la educación de los jóvenes. Se llama a seguir participando en S.O.S. Familia con todo empeño.

A los Benefactores es pedido buscar nuevos socios y una colaboración económica mensual de 100, 50, 30 o 15 euros o, si no, una aportación puntual.

Este apoyo se puede concretizar utilizando el cupón respuesta adjunto a este Boletín.



Calendario de sobremesa de la familia 2024

TERMINAMOS EL MES de noviembre enviando a nuestros participantes el calendario de sobremesa de 2024 y ofreciéndolo por las redes sociales. Fue muy solicitado por lo bonito, por su profundo mensaje, por su calidad y por lo práctico.

Ilustra e incentiva lo que hay de nuevo y mejor en España: 70

capillas de Adoración Perpetua al Santísimo Sacramento y que incluso, continúan aumentando. En el actual caos social y moral recordamos las proféticas palabras de Santa Maravillas de Jesús: **España se salvará por la oración. Pida más ejemplares utilizando el cupón respuesta adjunto al boletín.**



capillas de Adoración Perpetua al Santísimo Sacramento y que incluso, continúan aumentando. En el actual caos social y moral recordamos las proféticas palabras de Santa Maravillas de Jesús: **España se salvará por la oración. Pida más ejemplares utilizando el cupón respuesta adjunto al boletín.**

capillas de Adoración Perpetua al Santísimo Sacramento y que incluso, continúan aumentando. En el actual caos social y moral recordamos las proféticas palabras de Santa Maravillas de Jesús: **España se salvará por la oración. Pida más ejemplares utilizando el cupón respuesta adjunto al boletín.**

Calendario benéfico de pared 2024

EN OCTUBRE COMENZÓ una gran difusión del Calendario Benéfico de Pared 2024, dedicado a incentivar la Adoración Perpetua al Santísimo Sacramento que se realiza en 70 capillas de España. Además, son incontables las iglesias y conventos donde hay Adoración Nocturna o donde se expone el Santísimo para ser adorado algunas horas en ciertos días y otras en que se practican las tradicionales Cuarenta Horas.



La Adoración Eucarística es por antonomasia la mejor forma de practicar el Primer Mandamiento de la Ley de Dios, de que se trata en la primera página de este Boletín.

Con la gran difusión hecha por nuestros colaboradores, la edición de agotó rápidamente.



90 Misas por nuestros seres queridos fallecidos

EN RECONOCIMIENTO del apoyo que nos conceden, S.O.S. Familia ofreció a sus colaboradores y simpatizantes la celebración de tres Misas diarias, durante el mes de noviembre, por sus familiares y seres queridos fallecidos.



Nuevamente este año tres fervorosos y abnegados sacerdotes, colaboradores de S.O.S. Familia, las han celebrado sin aceptar estipendios, de gracia. Son 90 Misa con las cuales se beneficiaron todos nuestros fallecidos.



S.O.S. Familia en acción

Álbum de CDs del Santo Rosario por la paz

LA DEVOCIÓN al Rosario es un ejercicio de los más enriquecedores para las almas que quieren conocer a Dios y desean amarle. ¡A Jesús por María!

Preparando el mes del Rosario, en octubre, fue lanzado el CD titulado *El Santo Rosario - La oración por la paz*. Una magnífica grabación para incentivar su rezo, especialmente a quienes les cuesta hacerlo solos, a quienes están conduciendo o viajan en automóvil. Inclusive para rezarlo en familia. [Pida el suyo.](#)



S.O.S. Familia presente



En la solemne inauguración de la Glorieta Virgen del Rocío, de la localidad Las Matas, de Madrid. Contó con la presencia de altas autoridades religiosas y civiles locales y decenas de Hermandades rocieras de toda España. (26.11.2023).



En el XXV Aniversario del periódico *La Razón* «bajo la presidencia de Sus Majestades los Reyes». En el concurrido acto participaron importantes personalidades del mundo político, empresarial, periodístico y religioso, con algunas de las cuales S.O.S. Familia pudo tomar contacto e, inclusive, saludar al Rey. (21.11.2023).



En el desayuno informativo de COFAPPA, realizado en el Hotel NR Eurobuilding, de Madrid, para participar en el 40º Diálogo de Educación, que contó con la exposición de Patricia del Pozo, Consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional de la Junta de Andalucía. (20.11.2023).



En la Asamblea General del Instituto Corazón de Cristo, realizada en Toledo. Durante la jornada se trató de la celebración de tres grandes eventos: Gran Jubileo por los 350 años de las apariciones del Corazón de Jesús a Santa Margarita María; Congreso «Reparar lo irreparable», en Roma; Congreso Internacional *Cor Jesu Spes Mundi*, en Valladolid. (Ver la sección Agenda). Contó con la presencia del Arzobispo de Toledo, Mons. Francisco Cerro Chávez. (18.11.2023).

En la Asamblea General Ordinaria de CIVICA –Ciencia, Vida y Cultura. Asociación de Investigadores y Profesionales por la Vida– de la cual S.O.S. Familia forma parte. Se realizó en la Facultad de Derecho de la Universidad Rey Juan Carlos. Se acordó su integración en el Observatorio de Bioética de la Universidad Católica de Valencia. (27.10.2023).



● Domingo, 10 de marzo. Marchas *¡Sí a la Vida 2024!* Con motivo del Día Internacional de la Vida que se celebra anualmente en todo el mundo en la festividad de la Encarnación del Señor.

● Lunes, 25 de marzo. Festividad de la Anunciación y Día del niño por nacer. (Por caer este año en Semana Santa, la celebración litúrgica en las iglesias será el lunes 8 de abril).

● Desde el miércoles 27 de diciembre de 2023 al 27 de junio de 2025. Gran Jubileo por los 350 años de las apariciones del Corazón de Jesús a Santa Margarita María.

● Del 1 al 5 de mayo de 2024. Congreso *Reparar lo irreparable*, en Roma.

● Del 6 al 8 de junio de 2025. Congreso Internacional *Cor Jesu Spes Mundi*, en Valladolid.

La ideología de género explica lo incomprensible 4^a edición

Destruir la familia, ¿para qué?

¿Por qué evitar los hijos o matarlos en el seno materno?

¿Qué interés tiene inducir los jóvenes a la promiscuidad sexual?



A lo largo de la historia han existido muchas revoluciones. Sin salirnos de los últimos siglos, encontramos algunas de tanta envergadura y trascendencia como la revolución francesa, la revolución marxista y la locura nazi. Sin embargo, todas ellas palidecen ante la

«revolución sexual» que se inició en el famoso mayo francés, de 1968, la cual está en la base de la ideología de género, que describe el folleto que tienes en manos.

Así presentaba Mons. Francisco Gil Hellín, entonces Arzobispo de Burgos, la primera edición del folleto de *La Ideología de Género* en 2010. Sus palabras resuenan hoy día con más fuerza y propiedad que nunca.

A pedido de excelentes participantes, agotadas las ediciones anteriores, tenemos la alegría de lanzar la 4^a edición de esta obra que esclarece de modo sintético todo lo que está pasando y prevé la gran destrucción de la familia y de la sociedad que está siendo llevada a cabo.

Indica también los medios naturales y sobrenaturales para enfrentarla.

Solicite —por medio del cupón respuesta— ejemplares para difundir y así ayudar a tantas personas víctimas de esta verdadera conjuración anti cristiana. Hará un bien a toda la sociedad.

Déjenos un legado o herencia

El futuro de nuestras familias y de la sociedad española está gravemente en juego.

Usted puede prestar una ayuda inestimable a la promoción y defensa de la institución familiar, de la natalidad y de la formación recta y cristiana de nuestros hijos y nietos.

Deje un legado o herencia a favor de S.O.S. Familia la primera y mayor institución que se dedica con coherencia de principios, constancia y eficacia a esta labor desde hace 33 años.

Hará un gran bien y mandaremos rezar Misas Gregorianas por Ud.

Llámenos al teléfono 91 552 78 23, por Whatsapp 618 412 505, por email sosfamilia@sosfamilia.es. Visítenos en nuestra Casa de la Familia, calle Cabo Touriñana, 2 - CP 28290 - Las Rozas de Madrid.